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□记者 李婷婷 报道

苏忠，市第十三届政协委员，知联会卫生
组组长、市人民医院肿瘤科副主任。当选政协
委员以来，他尽心尽力、勤勉工作，在工作中加
强学习，不断提高工作水平和业务能力，时刻
牢记党和人民的托付，更好地履行政协委员的
职责。以饱满的政治热情和强烈的事业心，勇
于担当，扎实工作，牢记政协委员职责，做好本
职工作，注重学习，提高认识，增强使命感。苏
忠按照市政协关于政协委员要注重学习的要
求，把学习放在工作和生活的第一位，政策理
论水平和自身素质不断提高。除积极参加市
政协组织的集中培训外，坚持挤时间自学，重
点学习了宪法和政协章程。2018年积极参加
了重庆大学集中理论培训班学习，参加了曲阜

“政德教育学院”的理论学习，提升了自身素
质。注重理论联系实际，把学习宪法和政协章
程同学习党的十九大精神结合起来，同更好地
履行职能结合起来，同加强自身建设结合起
来，做到边学习、边思考、边指导工作，收到了
良好的效果。

勤奋工作，认真履行政协委员的各项职
责。平日里，苏忠利用自己的休息时间下乡入
户，进企业，进学校，送服务，搞调研，下传党和
政府的医疗健康政策，上达群众的殷切心声，
努力做到“一肩挑双担、两责争一流”，圆满完
成我市政协下达的“六联活动”，真正做到了一
个政协委员“发挥委员主体作用，联系服务群
众广覆盖，拓展社情民意渠道，搭建信息平台

汇民智”的作用和职能，切实执行市政协“六联
活动”宗旨：创新委员履职形式、打通履职为民
的“最后一公里”，开辟基层委员联系群众、服
务群众、收集各方意见建议载体和平台，推进
政协工作向基层拓展，推动民生政策落地落
实。先后提交了《关于法律知识宣讲的提议》

《关于恶性肿瘤流行病学调查的提议》和《关于
建设邹平市人民医院新院区的提案》。同时积
极收集分析并反映人民群众生活的问题，先后
提交了“关于市民在生活小区内养狗的问题”

“ 有关保健品欺诈问题”等社情民意6条，坚持
为群众办好事、办实事，参与组织送健康进敬
老院2次，利用自己空闲时间为高新街道敬老
院里行动不方便的老人送医送药。自己能够
遵守纪律，按时出席政协会议，积极参加政协
活动。

立足岗位，做好本职工作。作为卫生系统
的政协委员，又是本单位肿瘤科室的中层领
导，苏忠既努力做好本职工作，又在岗位上发
挥政协委员作用。他刻苦钻研专业技术，不断
提高业务技能。积极带领年轻医师尽快提高
技术水平,将新理论、新技术、新概念学以致
用，开展了新技术若干项，其中一项是滨州市
的首例。顺利开展了PTCD技术、PVCE技术
以及颅内恶性肿瘤的介入技术、肾上腺恶性肿
瘤的介入技术、DDS化疗泵（法国迪斯屈）的
植入技术，肿瘤的氩氦刀冷冻治疗技术，以上
这些业务的开展均填补了本单位空白，为医院
的学科建设做出了一定的贡献。2016年 5月
苏忠经国际应急管理委员会组织，应美国哈佛

大学医学院邀请，于哈佛大学医学院研修半月
余，取得哈佛大学的毕业证书。发表多篇国家
级和省级专业论文，主编论著1部，发表SCI论
文1篇。为了履行好政协委员的职责，他积极
承担医院的社会责任。在赈灾帮扶、共建和谐
方面发挥积极作用。积极参加单位组织的每
一次赈灾捐款活动，同时多次参加义诊活动，
为群众提供健康咨询和义诊服务。做为政协
委员，他非常关注群众对医院行业作风的批评
建议情况，通过院外群众走访，了解社会各界
对医院的真实反映，带领科室人员认真学习十
九大精神以及各级卫生工作会议精神，认真执
行行业纪律《医务人员十不准》和《医务人员执
业行业守则》，教育和引导全科职工遵守法律
法规和职业道德,牢固树立正确的世界观、人
生观、价值观，形成良好的医院风貌。全科室
人员真正做到了尊重病人，关爱病人，方便病
人，服务病人“以病人为中心”,把病人的需求
当作第一需要，把病人的满意当作第一标准，
满足病人的需求，力求让病人满意，让群众满
意，让社会满意，让党和政府满意。

苏忠：立足本职 勤勉工作
努力提高工作水平和业务能力

□记者 夏淼 报道

安继鹏，市第十三届政协委员，韩店卫生院医务
科主任、主治医师。自当选政协委员以来，他时刻牢
记“政协委员既是荣誉，更是责任”，紧紧围绕我市经
济社会发展大局建言献策，立足于本职岗位，积极履
行政协委员的工作职责。他经常深入到基层和所代
表的界别中去，调查了解群众的意愿，利用市、镇政协
组织开展的各种调研、座谈、视察、评议等活动，反映
社情民意，行使委员职责，成为了一名合格的敢为、善
为、能为、有为的政协委员。

把握大局，围绕中心，履行委员职责。安继鹏
自担任政协委员以来积极参加政协及专委会组织
开展的各项视察、调研、评议活动，踊跃建言献策，
在市政协举办的“六联”活动中积极联系群众，听取
他们的诉求，及时向市政协反应社情民意。他每年
都积极撰写提案，均被提案委立案，其中《关于成立

“爱心透析救助基金”的提案》被市卫计局高度重
视，在社会各界的大力支持下最终加以解决，极大
的减轻了我市肾衰竭血液透析病人的经济负担，得
到了广大肾衰竭血液透析病人的高度好评。

立足本职工作，发挥作用，开拓创新。作为一
名基层的医务工作人员和政协委员，他立足于本职
岗位，在平时的工作中勤于学习，勇于创新，完成自
己本职工作的同时还积极为单位的发展献计献策，
得到了单位领导和同事们的高度好评。从医十多
年来，他急患者之所急、忧患者之所忧、想患者之所
想，始终坚持“医者父母心”的原则，对待患者不分
家庭境况是富是贫、社会地位是高是低，始终把患
者的生命安全放在第一位。对待每一位病人，自己
都能做到认认真真检查、详详细细解说、兢兢业业
施诊。当遇到患者家属不理解时，不厌其烦地耐心
做好解释工作，不管工作多忙多累都坚持每天下班
前详细查看每一位病人，掌握病人的病情变化。不
能正常下班，半夜起来急诊手术、抢救病人是常有
之事。在工作中，时刻为病人着想，从检查到治疗，
为患者精打细算，如果遇到远道而来的患者，还会
跟相关科室沟通联系，尽量当天能做完检查，明确
诊断，给予及时治疗。他一直保持着高度的责任
心、良好的职业道德、严谨的工作态度，并有较强的
综合分析能力。在医患关系面前，不抱怨，牢记救
死扶伤的职责，严格要求自己，加强医患沟通，提高
服务品质，不断学习掌握医患沟通技巧。此外，安
继鹏极其重视诊疗过程中的心理疏通，在给病人看
病时，注重关心患者的心理变化，坚定不移地认为
一个亲切的笑脸、一个鼓励的眼神、一句温暖的问
候语、一个拉扶的细心动作本身就是一味对症良
药。他事事从自己做起，从点滴做起，视病人如亲
人，赢得了病人的理解、支持与尊重，减少了很多医
疗纠纷的发生。

安继鹏:百姓的健康
一辈子的追求

□记者 周伟
通讯员 李珊珊 刘涛 报道

本报讯 今年以来，市民政局深入贯彻
落实政府职能转变要求，全力推进民政事业

“放管服”改革，方便基层群众办事。
“一次办好”事项全覆盖。市民政局组

织各职能科室明确“一次办好”事项梳理范
围，将之前公布的“零跑腿”“只跑一次”事项
规范为“一次办好”事项，并在此基础上，对
申请办理的政务服务事项进行全面梳理，公
布第一批、第二批“一次办好”事项清单，实
现了民政服务“一次办好”全覆盖。“一次办
好”改革台账顺利完成。编制完成县级行业
协会商会涉企收费目录清单，在政府信息公
开网进行公示。民政救助、养老机构设立许
可等服务事项实施依据、受理条件、所需材
料、办理流程等均在政府信息公开网进行公
示。

优化程序，方便群众办事。民政服务大
厅全面开展“一窗式受理、一站式服务”模

式，简化程序，提升效率。服务大厅实行首
问负责制、限时办结制、服务承诺制和“一次
性告知制度”。大力推进政务公开和服务承
诺制，工作人员照片上墙，职责明确，承诺公
开，广泛接受服务对象对窗口服务的评议监
督，确保服务承诺履行到位。同时，优化大
厅环境，完善服务设施；狠抓窗口纪律，严抓
工作人员管理，提升服务水平和群众满意
度。大力推行“互联网+”，完善政务服务平
台，推动数据共享，让群众少跑腿、好办事，
不断提升公共服务水平和群众满意度，保证

“减证便民”工作落到实处，让群众真正享受
到人性化服务带来的便利。

持续加强社会组织登记管理。扎实推
进社会组织“多证合一、一证一码”改革，社
会组织社会信用代码换证率100%。同时，
缩减社会组织登记办理时间，由原先“自收
到成立登记申请的全部有效文件之日起60
日内作出决定”缩短至材料齐全“即来即
办”。目前，社会组织注册登记196家，其中
社会团体83家，民办非企业单位113家。另

一方面，认真落实“双随一公开”制度，建立
健全执法人员库和执法对象库，对随机抽查
结果及时通过政府网站予以公开公布。

严格执行行政事业性收费管理规定。
贯彻落实国家规定，严格按照《关于清理规
范一批行政事业性收费有关政策的通知》文
件精神，切实减轻企业和个人负担，自4月1
日起，对婚姻登记、收养登记工作全面停止
收费，并在“邹平政务公开网”进行及时更改
和发布。着力转变工作作风，树立“为民爱
民”工作理念，为办理登记当事人提供便捷、
快速、优质服务。通过政府门户网站向社会
公开，并实行动态管理。从根本上解决困扰

企业和群众“办证多、办事难”和“奇葩证明、
循环证明、扯皮证明、无谓证明”等问题，着
力打通服务群众“最后一公里”。

营造良好改革氛围。加大宣传力度，之
前在民政服务大厅门口悬挂张贴了“我为大
督查提建议”海报，以便群众和企业对我们
的工作进行监督。大厅南墙上配有LED屏
的民政风采专栏，用于宣传“一次办好”工作
的相关情况和民政政策、工作动态、上年度
优秀服务标兵等，并利用微信、报纸等进行
宣传，在邹平政府信息网门户网站中公布了
民政局第一批和第二批“一次办好”事项清
单，营造良好的改革氛围。

市民政局推进“一次办好”方便群众

□记者 左明玉
通讯员 孙静 康岳
报道

本报讯 12 月 21 日，由
市文化体育和新闻出版局、长
山镇党委、政府主办的“长山
镇纪念改革开放四十周年大
型书画作品展”在市美术馆举
办。市委常委、宣传部部长、
统战部部长郑红丽参加活动
并讲话。

郑红丽指出，举办这次书
画作品展，旨在深化全国文明
城市创建工作，扎实开展新时
代文明实践活动，实现乡村文

化振兴。希望广大文艺工作
者要以此次书画展为契机，不
断推出讴歌党、讴歌祖国、讴
歌人民、讴歌英雄的精品力
作，推动全市文化事业产业的
繁荣与发展。

本次书画展分为书画名
家作品、特邀书画作品、全市
书画爱好者作品及学生书画
作品四部分，共展出226幅作
品，从不同角度全面回顾了四
十年来我市波澜壮阔的历史
进程，集中展示了改革开放和
社会主义现代化建设新时期
的辉煌成果，将一直持续到12
月26日左右。

长山镇举办
纪念改革开放

40周年书画作品展

□本报通讯员 报道

黛溪讯 12月21日，铁雄冶金第三期焦炉
配套干熄焦工程开工仪式举行，副市长李剑刚
参加仪式并讲话。

李剑刚指出，焦炉配套干熄焦工程是我市
重点节能环保项目，对企业延伸产业链条，推进
节能减排、发展循环经济具有重要作用，希望铁
雄冶金要抢抓机遇，加快转型升级，努力在新旧
动能转换重大工程中抢出发展空间和优势身
位，为我市经济社会发展做出新的更大贡献。

据了解，焦炉配套干熄焦工程主要是利用
循环氮气将红焦热量置换出来，由高温蒸汽推
动蒸汽轮机和发电机进行发电。第三期项目
总投资2.1亿元，项目建设工期12个月，采用的
技术成熟、设备先进、自动化水平较高，项目建
成后可以实现三期焦炭全干熄。项目实施后，
年节约标准煤7万吨以上，年发电量2.07亿度，
不但可以回收红焦显热，还可以显著提高焦炭
质量，合理利用能源、降低运行成本、减少环境
污染。

铁雄冶金
第三期焦炉配套
干熄焦工程开工

仪式举行

滨州市第二届冬季全民健身运动会
暨第三届冬泳锦标赛在明集镇成功举办

□记者 耿悦
通讯员 王春燕 于海亭 李晓伟
张晨 报道

本报讯 12 月 23 日，在第 24 个全
国冬泳日到来之际，“相约明集、泳动明
湖、喜迎新年”——滨州市第二届冬季全
民健身运动会暨“中国体育彩票•明湖
杯”滨州市第三届冬泳锦标赛在明集镇
明湖湿地公园举行。市委常委王欣主持

活动，副市长韩颖致辞。
据了解，本次比赛项目分为两项，第

一项是老队员表演赛，第二项为横渡明
湖，游距约100米，不限泳姿。参赛选手
年龄限 18 岁至 65 岁。来自滨州的 6 支
代表队共 347名冬泳爱好者按照年龄分
成了12组进行了角逐，参赛运动员不畏
严寒，乐观拼搏，横渡明湖，用这一独特
的方式迎接2019年的到来。

图为活动比赛现场。


